

Fecha 29.09.2010	Sección Negocios	Página 25
---------------------	---------------------	--------------

Se necesitan 16 mmdd para eficiencia energética

[REDACCIÓN]

México requiere inversiones por 16 mil millones de dólares para desarrollar programas de eficiencia energética y poder reducir en 10 por ciento la demanda inercial de electricidad que requerirá el país en los siguientes 10 años, planteó la secretaria de Energía, Georgina Kessel.

“Las acciones para reducir nuestro consumo en un 10 por ciento requieren una inversión de sólo 16 mil millones de dólares”, dijo la secretaria durante su participación en la inauguración del foro de “Eficiencia Energética y Acceso”.

El sector energético, reconoció, debe ser parte fundamental de la solución que ayude a revertir los efectos del cambio climático, dado que contribuye de manera fundamental al problema.

La demanda de energía eléctrica en el país crecerá a un ritmo de 1.4 por ciento anual durante la siguiente década, capacidad que se desarrollará con base en generación eléctrica convencional.

